

Tag der offenen Tür bei den Streifenenten – neue Elementargruppe

Norderstedt. Nach fast 10-jährigem Bestehen haben die Streifenenten nun beim Standort der Immenhof-Streifenenten eine neue Elementargruppe zu den bereits bestehenden zwei Krippengruppen im August 2022 eröffnet. „Wir haben die Gruppe nach und nach aufgebaut und erst im Januar 2023 mit allen 20 Kindern komplettiert, so die Leitung.

Am Mittwoch, 10. Mai, von 15 bis 18 Uhr im Innenhof des Immenhof-Einkaufszentrums, Poppenbütteler Straße 172 und 180 in 22851 Norderstedt laden wir alle herzlich ein, sich die Räume der Immenhof-Streifenenten anzuschauen.

Spaß-, Spiel- und Bastelangebote stehen ebenfalls für alle bereit und für das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt.



Die Organisatoren haben den Tag der offenen Tür extra zwischen die Tagungstage des Jugendhilfeausschusses und anderen Ausschüssen gelegt, damit auch die Mitglieder der Ausschüsse kommen können. Selbstverständlich sind aber auch alle anderen eingeladen, die Interesse haben, sich die Räumlichkeiten der Immenhof-Streifenenten mal anzusehen.

Alle haben sehnstüchtig auf das Frühjahr gewartet für die Veranstaltung, um bei hoffentlich gutem Wetter mit allen einen schönen Nachmittag verbringen zu können.

„Wenn Sie jetzt schon mehr über uns erfahren möchten, dann können Sie sich sehr gerne unsere Webseite (www.streifenenten-club.de) oder unser Instagram-Profil (www.instagram.com/kitas_streifenentenclub/) informieren“, lädt die Leiterin Susanne Braun ein.